



J. M. GARCÍA

Jornadas sobre la investigación psicosocial en demencias

SALAMANCA. La Hospedería Fonseca acogió ayer una jornada sobre la investigación en el campo de las intervenciones psicosociales en el ámbito del alzheimer y otras demencias. El encuentro, que se enmarcó en el

proyecto *Espacio Transfronterizo sobre el Envejecimiento*, tenía como objetivo analizar la situación actual en este ámbito y consolidar la necesidad de validar científicamente estas intervenciones para reforzar su eficacia. ■